



Piove, porco gobierno

Jueves 27 de marzo de 2008, 20:22h

Los belgas recibieron la pasada semana la noticia de que Yves Leterme logró formar Gobierno después de nueve meses de arduas negociaciones entre media docena de partidos. La noticia dejó indiferentes a los ciudadanos del pequeño pero próspero país en el que tienen su sede las instituciones de la Unión Europea. Habían vivido tan ricamente durante esos nueve meses que ni siquiera habían caído en la cuenta de que no disponían de un Gobierno. Ahora han despertado de su largo período de paz y caminan apesadumbrados ante la expectativa de que los ministros que forman este Gobierno se pongan a "hacer cosas", a intervenir en sus vidas, a pretender "arreglar problemas", pues saben por experiencia que normalmente acaban desarreglando otros. Los nuevos ministros tendrán que justificar su sueldo y su poltrona y promoverán reformas legislativas, planes de actuación, inauguraciones o reestructuraciones; contraerán nuevos gastos por supuesto imprescindibles; encargarán consultorías para racionalizar los procedimientos; elaborarán presupuestos necesariamente expansivos; contratarán más personal y alquilarán más edificios para poder acomodar a las legiones de personas que atenderán las oficinas más modernas y tecnologizadas, pero que requerirán más medios personales. Esos ministros se irán, antes o a su tiempo, y volverán otros que además de hacerle un retrato a su predecesor, volverán a repetir la mayor parte de las operaciones.

¡Qué bien vivíamos sin Gobierno!, exclamaron al tiempo Jean-Paul, el walon de Charleroi, y Jan, el flamenco de Gante. ¡Se habían olvidado de nosotros y vivíamos tan a gusto! Menos mal, añadió Dominique, que ya quedan sólo tres años para las siguientes elecciones y volveremos a contemplar larguísimas sesiones negociadoras entre la media docena de partidos incapaces para ponerse de acuerdo.

El país, Bélgica, en estos nueve meses no ha bajado en su renta per cápita; que sepamos no ha visto disminuir su Producto Interior Bruto ni se ha quedado afectada su balanza de pagos. Ni económica ni social ni culturalmente, Bélgica ha perdido ápice de dinamismo. Como los jóvenes de la primaria "ha progresado adecuadamente".

Cuando Manolo se levantó un poco abruptamente de su sueño bruselese, de inmediato pensó en que en España vamos a tener sólo un mes de vacaciones de Gobierno. Si las elecciones fueron el 9 de marzo es muy probable que para el 9 o 10 de abril ya esté investido Rodríguez Zapatero y su Gobierno tome posesión al día siguiente. Le entró una enorme envidia. ¿Podrían dejar transcurrir algo más de tiempo? ¿No les sería posible dejar de pensar en salvarnos otra vez, por lo menos hasta después del verano? Bueno, no es porque sea el señor Zapatero, argumentó Luis. Es indiferente el color del Gobierno. Lo que añoro es que haya, al menos, una larguísima huelga del Boletín Oficial del Estado.

opinión **enrique arnaldo**

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Si (0) No(0)

+ 0 comentarios



ÚLTIMAS NOTICIAS

- ▶ El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- ▶ GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- ▶ NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- ▶ La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2
- ▶ Masters 1.000 de París. Novak Djokovic vuelve a superar a Rafael Nadal

EDITORIALES

- *Sánchez y sus socios, enrabiados por el éxito de Ayuso*
- *Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos*



VÍDEOS



NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos



Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad



Yolanda Díaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos



Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca



ENTRA Y DESCUBRE
TODO LO QUE TE OFRECE
TU CIUDAD

